

BAB 5

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan kepada 183 sampel mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Katolik Darma Cendika dan yang telah dibarkan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat ditarik adalah :

1. Literasi keuangan berpengaruh terhadap keputusan investasi mahasiswa. Literasi keuangan dapat membantu mengembangkan kemampuan mahasiswa dalam mengelola keuangannya agar efektif dan bijak dalam mengambil keputusan investasi, sehingga dapat meningkatkan kualitas keputusan investasi mahasiswa di pasar modal.

2. *Self control* berpengaruh terhadap keputusan investasi mahasiswa. Mahasiswa dengan *self control* yang baik akan cenderung memiliki pengelolaan skala prioritas terhadap kebutuhannya, sehingga mahasiswa tersebut mampu mengenali tingkat kepentingan dari kebutuhan yang harus dipenuhi dalam jangka waktu tertentu. Hal ini juga akan berpengaruh terhadap kualitas keputusan investasinya, dimana mahasiswa dengan pengendalian diri yang baik akan mampu untuk memilih produk investasi yang sesuai dengan kebutuhannya dimasa depan, sehingga kualitas keputusan investasinya juga akan berkualitas baik.

3. *Herding behavior* berpegaruh terhadap keputusan investasi mahasiswa di pasar modal. Mahasiswa yang memiliki pengaruh perilaku herding pada dirinya akan cenderung mengabaikan pendapat pribadi yang didasarkan kepada hasil analisis investasi dan memilih untuk mengikuti keputusan



4. investasi yang dilakukan oleh investor lain tanpa adanya analisis lebih lanjut, dimana hal ini akan berpengaruh terhadap kualitas keputusan investasi yang akan dihasilkan. Pengaruh *herding behavior* yang rendah akan meningkatkan kualitas keputusan investasi hal ini dikarenakan keputusan investasi mahasiswa cenderung didasarkan oleh hasil analisis investasi, sehingga kualitas keputusan investasinya baik.

Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyadari bahwa pada penelitian ini masih memiliki kekurangan, namun peneliti berharap dengan adanya penelitian ini dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi pembaca maupun peneliti dimasa depan. Adapun beberapa saran yang dapat disampaikan oleh peneliti terhadap pihak pihak terkait, yaitu :

Bagi Universitas diharapkan untuk lebih memberi dukungan kepada mahasiswa untuk melakukan investasi, dengan memberikan program-program yang bermanfaat untuk mengembangkan pengetahuan mahasiswa dan ketrampilan mahasiswa dalam berinvestasi di pasar modal.

Bagi Mahasiswa diharapkan untuk lebih menyadari pentingnya investasi untuk kebutuhan mereka dimasa depan, dengan mulai memperhatikan pengelolaan uang mereka saat ini dan apabila sudah terjun di dunia investasi, maka sangat disarankan untuk melakukan pertimbangan yang baik dengan berdasarkan data atau analisis sebelum membuat keputusan investasi, agar investasi yang mahasiswa lakukan mendapat keuntungan.

3. Bagi Peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih mengembangkan penelitian terkait topik pengaruh dari variabel literasi keuangan, *self control* dan *herding*



behavior terhadap variabel keputusan investasi, dengan tujuan membangun kesadaran pentingnya investasi bagi mahasiswa maupun orang muda untuk kebutuhan mereka dimasa depan



Karya Ilmiah Milik Perpustakaan Universitas Katolik Darma Cendika. Hanya dipergunakan untuk keperluan pendidikan dan penelitian. Segala bentuk pelanggaran/plagiasi akan dituntut sesuai dengan undang-undang yang berlaku.